

Stgo: 6 enero 88

Querida señora mama:

Antes que nada quiero mandarle un beso que va con todo mi cariño por usted. Supongo que le extrañaría esto contá, pero me siento mal y muy triste por no haberme despedido ayer de usted, lo peor de todo es que no tengo ninguna disculpa que darle y eso me hace sentir más mal todavía. Sin embargo, espero que estas líneas sirvan para reparar en parte mi falta.

Sé que la distancia que nos separa ahora no es mucha y confío en que su estadía sea lo más corta posible, pero también sé que este viaje es difícil por ser el primer paso de una nueva vida, que si bien parece incierta ahora, estoy segura que será muy buena. Lo más importante de todo en estos momentos es que sepa que tenemos mucha que la queremos y queremos verte tranquila y feliz. Sé que Oscar y Maricela solíam hacerla sentir como en su casa y le darían todo el amor y el apoyo que mereciste y confío en que muy pronto podremos vernos para mostrarte también yo todo el cariño que he aprendido a tiemps. Siempre le he dicho que me siento muy bien junto a ustedes, pero, especialmente usted, me han hecho sentir parte de una familia que es capaz de dar amor a manos llenas. Creo que mi relación con Pato me ha dado la posibilidad de encontrar un verdadero compañero y de crecer junto a él, pero además me ha servido para conocer a una mujer fuerte, valerosa y luchadora a quien he llegado a admirar y a querer como a una madre.

No quiero que piense que le estoy haciendo la pata, como dice Pato, lo único que quiero es que sepa cuanto lo quiere, cuán importante es para mí todo lo que le ocurre y de lo

le de todo corazón que todo lo que deseé y necesite de una amiga y de una hija (porque así me siento) basta que me lo diga y yo estaré a su lado.

Síñora Mme, lamentablemente, todavía no logro entender por qué y a los que nunca lo conseguireé comprender, le he tocado sufrir mucho en esta vida, sin embargo, siempre he sabido tener fuerzas para sobreponerme y seguir adelante, no solo viviendo, sino que cuando cada día los maravillosos y un ejemplo claro de ello son sus hijos que tanto la aman. Dios siempre ha estado junto a usted, porque realmente se lo merece, y si que esta vez también esté a su lado para ayudarla y gracias a El y a todos lo que le queremos, una vez más será capaz de superar los problemas. Es más, estoy segura que esta nueva vida será realmente muy buena porque por fin podrá llegar tranquila a su casa, estar junto a todos los que quiere y que le quieren. No tenga miedo de estar sola, porque nunca lo va a estar, usted tiene el don de hacer que las personas le quieran y la necesiten y por eso siempre va a estar rodeada de amor.

En general, no se me hace fácil expresar mis sentimientos, pero ahora escribiéndole me parece tan natural decirle que le quiero mucho y que quiero estar cerca suyo para que en un beso y un abrazo siente todo mi cariño. Espero que algún día Pato y yo formaremos una familia, de la cual usted será parte primordial y cuando ese día llegue espero que estaremos muy juntos para que nunca tenga la posibilidad de sentirse sola.

Lo único si que no es mucho lo que puedo hacer pa-

(2)

te ayudarla, pero espero que este caro y todo el amor que te pongo  
en ello te sirvan para sentirte más tranquila y acompañada.  
Como te dije cualquier cosa que necesites hable que me lo pida  
mientras tanto voy a tratar de llenar un poquito el corazón  
de Pato que solo quiere verte en su nueva casa y por fin  
feliz. Sé que no querrás, y tampoco pretendo hacerlo, ayudarlos  
como usted es capaz de hacerlo, pero voy a hacer todo lo posible  
dándole todo mi amor, porque que siento que los días pasan  
más rápido y así muy pronto podremos estar todos juntos  
disfrutando de un día juntos a usted.

Una vez más le pido que me perdone por no haber  
le llamado, pero espero que sepa que eso no implica en mí  
ningún caro faltó de intenciones o deseo. Yo favor, debes de mi plego  
te un beso muy grande a Oscarín, Leslie y don Manuel  
a quienes quiero mucho y sé que la harán sentir muy bien.  
Pore usted todo mi amor, admiración y cariño, y solo le  
quiero ofrecer lo mejor para que todo salga bien y usted  
pueda regresar a un hogar tranquilo juntos a quienes quieren  
lo suyo mucho, un beso.

Unas

Lili

P.D: nos hablaremos por teléfono el viernes y muy pronto nos  
veremos para darle un beso grande.